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Chères Gabiniennes, chers Gabiniens,
 
À l’approche de la journée internationale 
des Droits des femmes, cette formule 
d’appel que j’emploie au début de mes 
éditos ou de mes vidéos prend tout son 
sens. Notez au passage que si je refuse 
d’utiliser le point médian (Cher.es Gabinien.
es) dans notre administration, je fais le choix 
pourtant d’un véritable langage inclusif,  
à l’écrit comme à l’oral. Mais il ne s’agit là que 
des prémices d’un combat politique que je 
mène avec mon équipe pour lutter contre 
les stéréotypes de genre, les inégalités 
et la prise de conscience pour tous des 
réalités des femmes dans notre société.  
Cette détermination est un marqueur 
fort de ma Municipalité : c’est ce que vous 
découvrirez dans ce numéro du Gagny 
magazine, avec un programme riche, des 
animations et des temps de réflexion à 
mener ensemble. N’hésitez pas à vous 
joindre à nous.
 
La Police municipale fête son 3e anniversaire : 
elle se développe, montre des résultats et 
est reconnue par la sureté départementale 
comme par le commissariat de Gagny 
pour son efficacité et sa disponibilité. 
Vous découvrirez en quelques chiffres sa 

mobilisation au quotidien dans le respect 
d'une déontologie correspondant aux 
valeurs gabiniennes et bien sûr à celles de 
la République.
 
J'en profite d'ailleurs pour vous inciter 
à la plus grande prudence lorsque vous 
ouvrez votre por te à des inconnus.  
Les services municipaux ont noté que bon 
nombre d’entre vous étiez sollicités par 
des entreprises se targuant d’un soutien 
de la Mairie. Ne les écoutez pas : la Ville 
n’a mandaté aucune entreprise que ce 
soit pour l’assainissement, le recensement 
ou autre. Toute personne amenée à se 
présenter à votre domicile sera munie d’une 
carte spécifique et sa venue sera annoncée 
préalablement par une communication 
municipale officielle. En cas de doute, ne 
prenez aucun risque : contactez la mairie ou 
la police nationale.
 
Enfin, dans ce magazine vous trouverez toutes 
les informations nécessaires pour vous joindre 
à la collecte en faveur de la réhabilitation du 
château de Maison blanche. Gagny a besoin 
de votre aide pour le projet qui a été sous 
les projecteurs de la presse et des institutions 
nationales. D'avance merci à vous.
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Monsieur le Maire a rendu visite aux résidents 
de la Cerisaie en compagnie d’Henri Cadoret, 
Adjoint aux Solidarités et d'Annie Tasendo, 
Conseillère municipale déléguée aux Seniors. 
C'est en tant que Président de l’EHPAD que Rolin 
Cranoly a tenu à partager un moment convivial avec 
ces aînés gabiniens et à leur offrir des cadeaux à 
l'occasion des fêtes de fin d'année.

Le championnat Île-de-France 
amateur K'one Rules, un sport de 
combat rattaché à la Fédération 
Française de Kick boxing, Muay-
Thaï et disciplines Associées a eu 
lieu au complexe sportif Arena 
Léon-Yves Bohain. Monsieur le 
Maire a rencontré les sportifs lors 
de la pesée pour les encourager.

Visite à 
la Cerisaie

Sports de combat 
à Gagny
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Retrouvez plus 
de photos et vidéos 

sur les réseaux de la Ville

@villedegagny
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Instant T

Monsieur le Maire a adressé 
ses meilleurs vœux aux seniors 
gabiniens en présence d’Henri 
Cadoret, Adjoint délégué aux 
Solidarités, d’Annie Tasendo, 
Conseillère municipale déléguée 
aux Seniors, ainsi que de 
nombreux élus. Nos aînés du 
CCAS Pôle seniors ont passé 
un moment convivial autour du 
thème « la croisière s’amuse », 
pour célébrer la nouvelle année 
dans la bonne humeur ! Ils ont pu 
déguster un bon repas et profiter 
d'un beau voyage à la découverte 
des pays du monde. Rio de Janeiro, 
Venise, la soirée était haute en 
couleur. Les 850 seniors ont vécu 
une expérience chaleureuse,  
qui ouvre cette année 2024 sous 
les meilleurs auspices.  

Un stage « Audiovisuel - édition 
patr imoine », organisé par 
l’association La Toile Blanche a 
lieu dans le cadre des actions de 
la Ville en faveur de l'insertion 
des jeunes sans formation ou 
emploi, souhaitant travailler dans 
le monde du cinéma et / ou de 
l’audiovisuel. Ce parcours de 
quatre semaines leur permet de 
valider leurs compétences pour 
démarrer un projet de vie.

Les seniors fêtent  
le Nouvel An

Former les jeunes 
à l'audiovisuel
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Monsieur le Maire, entouré de 
Thierry Kittaviny, Adjoint délégué 
à la Redynamisation économique 
et au Commerce et d'Henri 
Cadoret, Adjoint délégué au 
Logement, a présenté ses voeux 
aux forces économiques de la 
ville. Entreprises, commerçants et 
bailleurs œuvrent au quotidien 
pour la proximité avec les 
habitants.

D'impor tantes chutes de 
neige ont recouvert la ville 
d'un beau voile blanc. Pour que 
les flocons soient une source 
d'émerveillement et non 
une gêne, le plan neige a été 
déclenché immédiatement. 
Une cinquantaine d'agents 
municipaux ont été mobilisés 
tôt le matin pour rendre 
les rues praticables aux 
automobilistes et aux piétons.

94 dons de sang dont 15 
nouveaux donateurs  ont 
participé à la collecte ! Grâce à leur 
geste, ils ont pu sauver la vie de  
3 personnes. La prochaine 
collecte aura lieu le 20 mars en 
Salle des Fêtes de l’Hôtel de Ville.

Voeux aux forces 
économiques

Vous pouvez  
sauver des vies
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Gagny 
sous la neige
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Monsieur le Maire a invité les 
polices nationale, municipale 
ainsi que les Sapeurs pompiers 
pour leur présenter ses vœux. 
Les effor ts des équipes du 
commissariat pour réduire leur 
impact environnemental ont été 
récompensés à cette occasion par 
le trophée Défi 2023 Sobriété 
énergétique remis par Michel 
Lavaud, Directeur Départemental 
de la Sécur ité Publ ique ,  
au commandant fonctionnel 
Pierrick Bruneaux.

De nombreux seniors ont par ticipé 
au thé dansant organisé par le Centre 
Communal d’Action Sociale. Ils ont 
pu par tager un moment convivial et 
chaleureux autour d’une collation et 
d’une boisson. Ce moment de détente a 
été possible grâce à l’animation de deux 
saxophonistes : Mario Cheli et Loulou 
Torres. Le prochain thé dansant vous 
sera proposé le 12 mars en Salle des 
Fêtes de l’Hôtel de Ville.

De nombreux volontaires ont participé à la Nuit de 
la solidarité, dont l'objectif est de mieux connaître 
les personnes sans-abri afin de faire progresser les 
dispositifs et les politiques publics en fonction de 
leurs besoins en hébergement, accompagnement ou 
alimentation.

Voeux aux forces 
de sécurité

Un thé dansant 
pour les seniors

Ensemble pour lutter 
contre l'exclusion

Instant T
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Début des inscriptions
périscolaires en avril

Actualités

Une démarche obligatoire

Cette campagne d’inscriptions est 
primordiale afin de permettre la 
préparation des repas, d'éviter le 
gâchis et de faciliter l’organisation de 
l’encadrement des accueils de loisirs 
et autres services précédemment 
cités et donc de recevoir vos enfants 
dans les meilleures conditions. 

La restauration scolaire et le centre 
de loisirs du mercredi sont facturés 
à terme échu, en fonction des jours 
réservés. Les journées au centre de 
loisirs durant les vacances scolaires 
sont facturées et réglées au moment 
de la réservation en ligne ou lors du 
dépôt de la demande.

L’inscription est simplement une 
démarche préalable qui vous permet 

ensuite de réserver une place à votre 
enfant pour les temps périscolaires. 
Attention, une inscription ne vaut 
pas une réservation. 

Pensez aux démarches 
en ligne

Pour que vous n’ayez pas à vous 
déplacer et pour plus de facilité, vous 
pouvez effectuer le calcul du quotient 
familial en ligne, du 1er au 28 avril.  
Rendez-vous sur l’Espace Démarches 
via la page d’accueil du site Gagny.fr.  
Ensuite, connectez-vous à votre 
espace personnel, ou créez-en un si 
vous n’en avez pas, en renseignant 
votre Clé enfance. 

Cliquez sur « créer une inscription » 
dans la rubrique «  ma famille  ».  

Ici, vous pourrez calculer votre 
quotient familial pour l’année 
2024/2025. Une fois ce dernier 
validé, les inscriptions périscolaires 
seront ouvertes. 

Inscrire votre enfant au périscolaire est une démarche qui doit être réalisée chaque année. Cela permet aux écoliers 
d’accéder à la restauration scolaire, à l’étude, aux accueils de loisirs chaque mercredi et pendant les vacances scolaires 
ou bien à l’accueil avant et après la classe ainsi qu’aux Activités Sportives Éducatives (ASE).

Alors que la campagne d’inscriptions scolaires se termine le 25 février, vous allez 
pouvoir dès à présent commencer à vous préparer pour le périscolaire, du 1er au 
28 avril.

Si vous n’avez pas de Clé enfance, 
vous pouvez en faire la demande 
par mail à service.scolaire@mairie-
gagny.fr. Elle est communiquée aux 
familles ayant déjà au moins un 
enfant scolarisé à Gagny, ou inscrit 
en crèche.

Vous n’avez pas  
de Clé enfance ?

10
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N’oubliez pas 
votre recensement
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Le samedi 16 mars, en matinée, les nouveaux résidents et commerçants depuis le 1er janvier 2023 auront la possibilité 
de participer à une visite guidée de Gagny en car, ainsi qu’à une cérémonie d’accueil à l’Hôtel de Ville. Cette matinée 
permettra à toutes et tous de rencontrer Monsieur le Maire, ainsi que son équipe municipale. 
Elle aura pour objectif de faire découvrir la Ville, afin d'identifier les sites culturels, 
sportifs, de promenade, etc. Les enfants de 3 à 9 ans seront les bienvenus.  
Lors de la découverte de la Ville, ils pourront être confiés à des animateurs qui proposeront 
un accueil spécialement pour eux. La réception d’accueil est accessible pour les personnes 
à mobilité réduite, merci de préciser cette information à l'inscription.

Si vous souhaitez participer, n’oubliez pas de vous inscrire avant le 8 mars,  
car le nombre de places est limité. Envoyez vos nom, prénom, 
nombre de personnes prévues à la visite, ainsi que votre 
date d’installation à Gagny à reserver@mairie-gagny.fr.  
Si vos enfants vous accompagnent, 
précisez leur âge lors de votre demande. 

Le recensement est une des premières démarches 
administratives à faire de manière autonome dans la vie 
d’un adolescent. Pour pouvoir s’enregistrer et obtenir 

Samedi 16 mars, la Municipalité accueillera les nouveaux habitants et commerçants 
lors d’une réception qui leur sera consacrée. Toutes et tous en apprendront plus 
sur les nombreuses activités que propose la collectivité, ainsi que ses différentes 
infrastructures.  

À 16 ans, chaque adolescent doit se faire 
recenser directement en Mairie ou en 
ligne, sur l’espace démarche de la Ville.  
Le Recensement Citoyen Obligatoire 
est nécessaire pour pouvoir s’inscrire à 
différents examens, tels que le baccalauréat 
ou le permis de conduire. 

GAGNY

son attestation de recensement, le ou la jeune doit se 
procurer sa pièce d’identité, le livret de famille de ses 
parents (ou connaître leurs prénoms, noms, dates et lieux 
de naissance), ainsi qu’un justificatif de domicile d’un des 
parents. 

Ce document devra être conservé tout au long de sa 
vie et ne surtout pas être perdu. L’étape du recensement 
permet ensuite la convocation du jeune par le Centre 
du Service National et de la Jeunesse pour participer à 
sa Journée Défense et Citoyenneté. À l’issue de celle-ci, 
une seconde attestation lui sera remise et devra être 
conservée selon les mêmes modalités que celles du 
recensement. L’inscription sur les listes électorales  de 
la commune est automatique si cette démarche est 
effectuée avant les 18 ans du jeune. 
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Le château  
de Maison Blanche 
a besoin de vous !

Actualités

La Ville de Gagny compte sur ses habitants pour aider à 
restaurer le château de Maison Blanche. Gabiniennes et 
Gabiniens peuvent participer à la collecte de dons avec 
la Fondation du patrimoine qui permet de restaurer et 
de conserver ce château du XVIIe siècle.

Dans le cadre de la Mission Stéphane Bern, la Fondation du patrimoine 
a apporté son soutien à la restauration du Château de Maison Blanche 
grâce au mécénat d’AXA.  La commune rénove le lieu pour le rendre 
accessible au public et ouvert sur le territoire, en créant : 
• Un restaurant d’application avec une salle de restauration, un jardin 

d'hiver, un salon de thé et une cuisine au rez-de-chaussée ;
• Une résidence d’artistes avec des ateliers au premier étage ;
• Une reconstitution de deux salles historiques, témoignages de 

la vie de château aux XVIIIe et XIXe siècles ;
• La Gagny université, lieu d’études supérieures et de 

prévention de lutte contre le décrochage scolaire avec un 
open-space et une salle de réunion au deuxième étage.

Pour réaliser tous ces travaux, l’objectif de la 
collecte est de 50 000 €. À ce jour, suite au 
lancement de la cagnotte en septembre 2023, 
cette somme n’est pas encore atteinte.  
Les habitants de Gagny sont invités à participer, 
pour préserver le patrimoine de la Ville et 
contribuer à son rayonnement et son dynamisme.  
À partir d'une donation de 10 euros,  
votre nom sera inscrit sur une plaque.  
Les dons en provenance d'entreprises 
ou de particuliers offrent le droit à un 
crédit d’impôt égale à 60% du don.  
Vous compterez officiellement 
parmi les donateurs, donnant lieu 
a de nombreuses contreparties 
précédemment citées.

en scannant 
ce QR code, 

ou sur Gagny.fr  

FAITES 
UN DON

portée par Stéphane Bern

Découvrez ici un site
de la Mission Patrimoine

La Mission Patrimoine a pour objectif de recenser des monuments 
en péril et d’identifier des pistes de financement innovantes pour les 
sauvegarder.

Faites un don : www.missionbern.fr

Aidez-nous à restaurer
le château de Maison-Blanche ! 

portée par Stéphane Bern

Découvrez ici un site
de la Mission Patrimoine

La Mission Patrimoine a pour objectif de recenser des monuments 
en péril et d’identifier des pistes de financement innovantes pour les 
sauvegarder.

Faites un don : www.missionbern.fr

Aidez-nous à restaurer
le château de Maison-Blanche ! 

portée par Stéphane Bern

Découvrez ici un site
de la Mission Patrimoine

La Mission Patrimoine a pour objectif de recenser des monuments 
en péril et d’identifier des pistes de financement innovantes pour les 
sauvegarder.

Faites un don : www.missionbern.fr

Aidez-nous à restaurer
le château de Maison-Blanche ! 

Bonne nouvelle ! Le label 
Patrimoine d’intérêt 

régional a été attribué au 
château de Maison Blanche. 

Il permettra à l’avenir 
d’obtenir des subventions 
en fonctionnement et en 

investissement pour les 
projets que la Municipalité 

portera sur l’équipement. 
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Sécurité à Gagny :
bilan 2023

Nomination d’un correspondant 
défense et affaires militaires
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Les missions de ce correspondant s’articulent autour du parcours de citoyenneté qui comprend 
l’enseignement de défense à l’école, le recensement et la Journée d’Appel de Préparation à 
la Défense (JAPD), les activités de défense, les préparations militaires et la réserve militaire.  
Il est également disponible pour accompagner les jeunes dans leurs démarches.  
Le correspondant défense et affaires militaires oriente et accompagne les familles des victimes 
de guerre pour faire valoir leurs droits.

La Police Municipale 
participe pleinement aux 
opérations avec la Police 
Nationale dans le cadre 
du Groupe de Partenariat 
Opérationnel (GPO).  
À ce titre des opérations 
« place nette » de lutte 
contre les stupéfiants ont 
été menées places du 
Général de Gaulle, de Lattre 
de Tassigny et Tavernelle. 

Monsieur Dominique Cotteret, Conseiller municipal, est nommé 
correspondant défense et affaires militaires de la Ville de Gagny. 

3 128  
vidéo-verbalisations  

(suite à une infraction  
au code de la route et pénale)

542  
Mises en fourrière  
en collaboration  

avec la Police Nationale

8 679  
verbalisations au code la route

26  
postes ouverts au sein  

de la Police Municipale dont : 
1 Garde Champêtre,  

19 agents de Police Municipale  
et 6 agents de Surveillance  

de la Voie Publique

32 % 
des 20 165 véhicules contrôlés 
par les ASVP sont verbalisés

Perspectives 2024 :
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Dans ce Grand angle, vous trouverez une partie des nombreuses animations qui 
vous attendent, notamment un tournoi de futsal féminin, temps fort du programme.  
Vous y découvrirez aussi des portraits de femmes, agentes de la commune ou sportives 
de haut niveau. Elles présentent leur parcours et comment elles évoluent, chacune à sa 
façon, dans des milieux traditionnellement considérés comme masculins. 

Séance de  street workout* dans le quartier 
Jean Bouin avec l’association « Sport entre 
elles  », samedi 2 mars à 10h.

Tournoi de futsal féminin :
Gagny Women's league** en partenariat 
avec le FC Gagny (Football Club de Gagny) 
et Young Project avec les associations 
Globalement femme et Péri'elles,  
samedi 9 et dimanche 10 mars de 8h30 à 
19h au Complexe Sportif Arena Léon-Yves 
Bohain :

•  Présence d’associations qui luttent contre 
les violences faites aux femmes et militent 
pour l'égalité femmes-hommes ;

•  Mur d'expression et fresque, animés par 
le Centre socioculturel Jacques Prévert et 
Aquarêves qui seront exposés par la suite 
sur les différents gymnases de la ville ;

•  Espace Boxe, Grappling, Ju-Jitsu Brésilien 
et Self-défense en collaboration avec le 
Centre socioculturel Jacques Prévert.

Célébrer ces 
femmes d’exception
La place des femmes dans la société est encore  
et toujours un sujet de débat et de lutte. Le rôle de la journée 
internationale des Droits des femmes est donc de lutter contre 
les inégalités, notamment à travers la sensibilisation de chaque 
citoyen. À Gagny, le combat pour l’égalité femmes-hommes  
se mène tout au long de l’année marqué par deux temps forts :  
en novembre avec la lutte contre les violences faites aux 
femmes  et en mars pour les droits de toutes les femmes.

Un programme sportif 
et contre les stéréotypes 

Cet évènement fera l'objet d'un court-
métrage qui sera diffusé vendredi 12 avril 
en Salle des Fêtes, dans le cadre d'un  
ciné-débat.  Accès libre pour le public du 
tournoi ainsi qu'aux activités de prévention. 

Forum de sensibilisation aux stéréotypes 
et préjugés dans le milieu professionnel,  
mercredi 13 mars de 14h à 17h en Salle 
des Fêtes. Il comprend :

•  Une exposition sur l'égalité professionnelle ;
•  Des jeux et outils pédagogiques en rapport 

avec la thématique du forum ;
•  Une diffusion de vidéos sur les métiers  

« genrés » ;
•  Une sensibilisation sur les stéréotypes 

professionnels avec une présentation de 
deux métiers perçus comme masculins.

Marche exploratoire réservée aux 
habitantes de Jean Bouin. 

*Entraînement de rue
**Ligue féminine
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Agentes aux espaces verts, 
une histoire de passion plus 
que de genre

Maria a fait une reconversion professionnelle à 49 ans 
pour s’orienter vers le métier de jardinière-paysagiste. 
Passionnée par ce milieu depuis le plus jeune âge,  
elle a appris à s’occuper du jardin avec sa grand-mère et a 
décidé d’en faire son métier aujourd’hui. Claire a 32 ans ; 
précédemment animatrice, elle a découvert son amour 
pour le jardinage aux côtés de son grand-père. Elle a fait de 
sa passion son métier, et œuvre depuis 3 ans pour verdir 
et entretenir la ville.

Gagny Magazine : Considérez-vous 
qu’il s’agisse d’un métier « masculin » ?
 
Maria : Quand j’ai décidé de faire ce métier, je ne me 
suis pas posé la question. En rentrant en formation,  
j’ai remarqué que nous n’étions pas beaucoup de femmes, 
à savoir 2 sur 17 élèves. Aujourd’hui je pense que le métier 
est autant adapté aux hommes qu’aux femmes.

Claire : Non, les filles sont autant capables que les garçons de 
faire ce métier. Il y a des choses qui sont un peu plus dures 
et plus physiques, mais on arrive toujours à adapter le travail.

Policière municipale 
et passionnée de 
culturisme, Lydia 
casse les codes 

Après 20 ans dans la Police municipale, 
Lydia peut affirmer que les mentalités 
et la société ont changé : « les femmes 
ont entièrement leur place dans la 
police aujourd’hui ». Faire bouger les 
stéréotypes est un travail de tous les 
jours : « il faut faire comprendre aux 
collègues qu’il n’y a pas de différence ». 
Les femmes dans la police peuvent 
se révéler être des atouts :  

« On apporte un  point de vue différent 
et souvent on apaise les situations ».  
Le métier de policière et le 
culturisme sont les deux passions de 
Lydia. Elles nécessitent une rigueur 
et un entraînement quotidien et très 
cadré. Ce sport traditionnellement 
masculin est fièrement représenté 
depuis 2018 par cette maman de 
deux filles.

Métiers ou sports genrés : 
récits de femmes

Découvrez 
son parcours 

en vidéo en 
suivant ce  

QR Code

GM : Quel est votre conseil pour une 
jeune femme qui n’ose pas aller vers les 
métiers traditionnellement masculins ?

Maria : Avoir les bases est essentiel, quel que soit le métier 
il faut avoir un bagage scolaire pour avancer et aboutir 
dans son travail.

Claire : Pour moi il n’y a pas de métier masculin ou féminin, 
on peut tous et toutes faire la même chose. 

GM : Avez-vous ressenti le besoin de 
devoir en faire plus pour asseoir votre 
légitimité en tant que femme ? 

Maria : J’ai été confrontée à des remarques dues à des 
a priori au début. J’ai été patiente pour que la façon de 
penser des autres change en voyant le travail que je réalisais.

Claire : Oui, on essaye toujours de prouver plus mais on 
nous répond que ce n’est pas la peine parce que le travail 
réalisé parle de lui-même. Ça peut arriver que l’on nous 
fasse des remarques, mais il faut passer au-dessus de ça.
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On ne rêve pas toutes 
de devenir princesse, moi je 
voulais être un mélange entre 
Chuck Norris et Bruce Lee

Djihene Abdellilah a réalisé son rêve de 
petite fille à 33 ans, en pratiquant des 
sports de combats « On ne rêve pas toutes 
de devenir princesse, moi je voulais être un 
mélange entre Chuck Norris et Bruce Lee »  
dit-elle. Anciennement professeure 
d’Éducation Physique et Sportive,  
elle est la première enseignante à avoir 
introduit le MMA* dans le secondaire. 
Orientée vers le grappling** et par 
manque de femmes dans le circuit 
amateur, elle passe directement pro. 
En 2015, en seulement 2 ans,  
elle devient championne du monde.  
Elle sera présente durant le tournoi de 
futsal féminin les 9 et 10 mars à l'Arena.

GM : Considérez-vous 
qu’il s’agisse d’un sport 
« masculin » entouré de 
stéréotypes ?

DA : Je suis la seule femme en France 
à être préparatrice physique de 
combattant. Je vais bientôt prendre 
en charge des boxeuses olympiques. 
J’ai créé ma structure, la Djihene 
Academy, je m’occupe des femmes 
en entreprise et j’ai créé ma méthode 
de self-défense, basée sur le MMA et 
le grappling. La sémantique des sports 
de combats tourne autour de la guerre 
et de l’attaque, ça ne correspond pas 
à la réalité des femmes. Leur réalité, 

ce sont des agressions au sein du 
foyer ou au travail, par des personnes 
qu’elles connaissent. Ce n’est pas pareil 
de se défendre quand on est coincée 
chez soi, pas libre économiquement 
et socialement et que les enfants sont 
dans la pièce à côté.

Le sport a été inventé par les hommes 
pour les hommes, les femmes n’étaient 
pas comprises dans l’équation et encore 
moins dans les sports de combat.  
Pour moi, entrer dans une salle de 
sports de combat est un acte politique. 
On s’intéresse aux femmes parce 
qu’elles ramènent de l’argent, mais il faut 
quand même qu’elles soient agréables à 
regarder ! C’est pour cela qu’en MMA, 
la plus grande catégorie c’est 68 kg ou 
70 kg. J’ai dû arrêter mon traitement 
contre l’endométriose : je prenais 
beaucoup d’hormones et descendre 
en dessous de 70 kg était impossible.

Il n’y a pas une séance où je n’entendais 
pas « Djihene elle frappe comme un 
bonhomme ».  Alors que je ne frappe pas 
comme un homme, je frappe comme 
une femme. J’ai les cheveux longs,  
j’arrive à la salle en étant maquillée et 
quand je frappe, je frappe plus fort 
que 80 % des hommes qui sont dans 
la salle. Ça pose problème, d’autant 
plus quand on est une femme issue de 
l’immigration. 

GM : Quel est votre conseil 
pour une jeune femme 
qui n’ose pas aller vers les 
sports traditionnellement 
masculins ?

DA : Les coachs ne sont pas formés 
aux spécificités féminines. Toutes les 
questions autour du cycle menstruel 
ne sont pas prises en compte :  
c’est vu comme un fardeau. S'il n’y a 
pas de femmes dans certains clubs, 
ce n’est pas parce qu’elles ne sont 
pas intéressées, c’est parce qu’ils 
transmettent des valeurs qui ne 
donnent pas envie de revenir. Il faut 
être coriace. 

Il faut retourner la question : qu’est-ce 
que les clubs pourraient faire pour 
attirer plus de femmes ? Dans le 
fonctionnement associatif, 90 % des 
cours se déroulent entre 18h et 22h, 
soit pile au moment où les femmes 
ont le plus de charge mentale et 
s’occupent des enfants. Même si elles 
voulaient faire partie d’un club, il n’y 
a pas d’horaires aménagés pour elles. 
Ce n’est pas aux femmes de s’adapter 
aux clubs, c’est aux clubs de s’adapter 
à un public féminin.

Force de caractère 
et détermination : 
le combat 
au féminin 

Grand angle

*Arts Martiaux Mixtes
**Lutte



Rejoindre son club de cœur
un rêve depuis toujours

Titre xxxSuite xxx

Grand angle

Lahna Diawara a 16 ans et présente 
déjà un avenir prometteur. Elle a 
commencé le football à l’âge de 4 
ans à l’US Torcy, dans une équipe 
composée uniquement de garçons 
car il n’existait pas de section féminine.  
« Jouer avec des garçons a été bénéfique, 
j’ai été repérée par le PSG ». Un rêve 
qui se réalise pour la jeune femme :  
« J’ai toujours voulu être footballeuse. 
J’avais tout le temps un ballon entre 
les pieds, ça a collé directement.  
J’espère pouvoir taper à la porte des 
pros prochainement. Je suis dans 
mon club de cœur, je suis parisienne,  
c’est dans le sang ».

GM : Considérez-vous 
qu’il s’agisse d’un sport  
« masculin » ? 

LD : Pas du tout ! C’est un sport 
comme un autre qui est pratiqué 
différemment par les femmes.  
À l’époque, les femmes ne pouvaient 
rien faire d’autre que rester chez elles 
à s’occuper des enfants et elles ont 
fini par se dire « nous aussi on a le 
droit, il faut essayer » et c’est grâce à 
ces femmes, que je remercie, que le 
sport s’est développé.
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J’avais tout 
le temps un 
ballon entre 
les pieds,  
ça a collé 
directement

Ce sport peut être pratiqué par tout le 
monde. Certes, il y a une différence de 
niveau parce que le métabolisme n’est 
pas le même. Mais les capacités sont là.  
S'il n’y avait pas la question du 
métabolisme, il n’y aurait pas de débat.

GM : Pourquoi choisir 
un sport « d’homme », 
est-ce difficile en tant que 
femme ?

LD : Je ne me suis jamais posé 
la question quand j’étais petite.  
Je jouais au foot parce que j’aimais ça. 
L’innocence fait que le questionnement 
n’est pas le même. J’ai eu la chance 
d'être sur une génération de garçons 
qui n’étaient pas dans le jugement et 
qui se fichaient que je sois une fille.  
Je me débrouillais aussi bien !

Quand on rencontrait d’autres 
équipes, ça choquait qu’il y ait une fille.  
Les garçons de l’équipe adverse étaient 
dans le défi avec moi, ils ne voulaient 
pas se faire dribler par une fille !  
Moi je trouvais ça drôle parce que 
garçon ou pas garçon, je joue. 

GM : Que diriez-vous à 
une femme qui n’ose pas 
aller vers le foot ?

LD : Il faut le faire ! Presque tous 
les clubs ont des sections féminines : 
il faut se lancer sans réfléchir, c’est 
comme ça que le football féminin va 
se développer. Si on aime ça, il faut 
oser. Si les femmes ou les petites 
filles et même les parents arrêtaient 
de se poser des questions, le foot se 
serait développé encore plus vite.  
Il ne faut pas faire un blocage sur 
le fait que c’est un sport de garçon,  
ce n’est pas le cas, c’est un sport tout 
simplement.

GM : Avez-vous ressenti le 
besoin de devoir faire la 
preuve de votre légitimité 
en tant que femme ? 

LD : Dans mon club de Torcy non, 
j’avais juste envie de m’amuser et faire 
du foot.  Au fil des années, il a fallu que 
je prouve un peu plus que je suis une 
fille qui est plus forte que les garçons.  
Je n’ai rien à prouver à personne,  
je dois déjà me prouver à moi-même, 
on verra après pour les autres.  
En faire deux fois plus c’est presque 
ma devise, les résultats viendront 
comme ça. 



Grand angle
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Diarrafa Diallo, Adjointe au Maire 
déléguée à l’Égalité femmes-hommes , 
présente sa vision de la lutte pour les 
droits des femmes.

Diarrafa Diallo,
engagée pour  
les Gabiniennes 
au quotidien

Gagny Magazine : Quelle est l’histoire 
du 8 mars ?

Diarrafa Diallo : La journée du 8 mars existe grâce à 
de nombreuses manifestations de femmes dès la fin  
du 19e siècle. Des femmes socialistes américaines ont 
décidé d’organiser chaque dernier dimanche de février 
une journée qui célèbre l’égalité des droits civiques. 
Cette idée s’est fait connaître dans le monde entier et de 
nombreux pays ont commencé à la fêter annuellement. 
Dans les années 1970, la Journée internationale des 
femmes est finalement reconnue par les Nations Unies à 
une époque où Simone Veil, Ministre, se bat devant 
l'Assemblée nationale pour la condition féminine.

GM : Que représente la journée du 8 
mars pour vous ? 

DD : Selon moi, le 8 mars est une journée pour fêter 
toutes les petites et grandes victoires du quotidien, qu’elles 
soient personnelles ou non. Ensuite, elle est nécessaire 
pour faire entendre nos revendications et continuer de 
lutter contre les violences sexistes et sexuelles. Pour finir, 
je dirais qu’elle aide à améliorer la situation des femmes, 
grâce à la sensibilisation faite lors de cette journée. 

GM : Comment mettre cette journée en 
lumière ? 

DD : Pour mettre cette journée en avant, la Ville propose 
de nombreux événements culturels et sportifs. Hormis 
toutes ces actions, je pense qu’il faudrait aussi sensibiliser 
les plus jeunes aux droits des femmes. Peut-être en 
instaurant un moment obligatoire avec des discussions et 
des débats. Il est essentiel, dès le plus jeune âge, de parler 
à nos enfants et de leur expliquer que les femmes ont 
dû se battre pour de nombreux acquis, contrairement 
aux hommes. 

Cette sensibilisation est également portée en interne, 
avec une conférence organisée pour les agents de la 
Mairie afin d'informer sur la charge mentale des femmes. 
J’invite toutes les entreprises à faire de même. 

GM : Quel est le plus grand défi auquel 
une femme peut faire face ? 

DD : Je dirais les inégalités salariales, professionnelles, 
de partage des tâches domestiques, etc. Nous sommes 
nombreux à penser que les différences de salaires 
sont inacceptables, incompréhensibles et injustes.  
Pourtant, elles existent encore, et les femmes ont été 
payées 15 % de moins que les hommes l’année dernière 
à responsabilité et à poste égal ! Heureusement,  
des progrès sont faits année après année et j’ai bon 
espoir que nous parviendrons à gagner cette bataille.

Elle aide à améliorer 
la situation des 

femmes, grâce à la 
sensibilisation

Retrouvez le 
programme 
complet sur 

Gagny.fr
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Vos événements culturels
autour des droits des femmes

Golden Stage  
Tour 2024 :
place à la danse

Exposition de l’association Le 
Crayon  : caricatures, dessins de 
presse et liberté d’expression. Du 
2 au 23 mars à la Médiathèque 
Georges Perec. 

Débat avec Raphaël Serrail : 
comment concevoir une relation 
apaisée masculin-féminin ? Le 2 mars 
à 15h à la Médiathèque Georges 
Perec.

Exercices d’écriture créatifs et 
ludiques par Isabelle Chicot sur 
le thème «  Des femmes et des 
hommes ». Le 8 mars à 16h30 à la 
Médiathèque Georges Perec. 

Club de lecture : prise de parole 
sur un livre choisi autour d’un café. 

Le 9 mars à 11h à la Médiathèque 
Georges Perec.

Parcours dans les ressources 
numériques de la Philharmonie : 
Compositrices et musiciennes d’hier 
et d’aujourd’hui, avec Régis Aubert 
le médiateur culturel de la ville.  
Le 9 mars à 15h à la Maison Baschet.

Trois histoires de déesses. 
Bienvenue en Grèce, au temps des 
mythes et des déesses ! Le 13 mars 
à 15h à la Médiathèque Georges 
Perec, par la Compagnie de l’archet 
et soufflet.

Atelier de robotique sur le thème 
« Les grandes figures féminines du 
numérique » par l’association La 

tête et les bots. Le 20 mars à 15h30  
à la Médiathèque Georges Perec.

Printemps des poètes musical 
au féminin. Lecture musicale de 
poétesses par Marianne Denicourt.  
Le 23 mars à 15h à la Maison Baschet.

Rencontre-débat avec Bissaï Media : 
débat sur le thème « Déconstruire 
pour se reconstruire ». Le 30 mars 
à 15h à la Médiathèque Georges 
Perec.

Club Ado sur les droits des femmes. 
Le 30 mars à 15h à la Médiathèque 
Georges Perec. 

Tous les événements culturels sont 
en entrée libre.

Cet évènement conçu par La Villette vous offre des 
prestations de danseurs et chorégraphes renommés à 
l’international avec un programme riche et complet.

Danseurs principaux des Indes Galantes à l’Opéra National 
de Paris ainsi que vice-champions du monde et champion 
d’Europe de Krump, Cyborg et Wolf présenteront un 
extrait de leur première pièce. Cette danse née dans la rue 
explore les états émotionnels que nous traversons dans 
nos moments de vie à travers des mouvements poussés 
à leur paroxysme.

Karim Khouader et Carmel Loanga du collectif Sales 
Mômes, mêleront ensuite le funkstyle au hip hop dans 

Le samedi 16 mars à 20h45, le théâtre André 
Malraux accueille le plateau de danse  
hip-hop du Golden Stage. 

RÉSERVEZ VOS  
PLACES DÈS  

MAINTENANT !

une chorégraphie portée par sept interprètes sur un son 
et lumière dynamique. La singularité de leurs créations 
s’inspire du cinéma et des clips afin de « Raconter des 
histoires par le mouvement, le groove, le style et l'attitude ».

Pour clôturer la soirée, les Néerlandais The Ruggeds se 
produiront avec une représentation pleine de dextérité 
entre danse, acrobatie, musique et théâtre. Vous pourrez 
alors admirer les performances des membres du collectif 
avant leur participation aux épreuves de breaking des Jeux 
Olympiques 2024.
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Cadre de vie

Gagny Magazine :  
Qu’est-ce qu’un quartier prioritaire ?

Aïcha Medjaoui : Les quartiers prioritaires de la politique 
de la ville (QPV) sont définis par l’État. Ce sont des 
territoires où s’applique la politique de la ville, qui vise à 
compenser les écarts de niveaux de vie avec le reste du 
territoire autour d’enjeux éducatifs, d’emploi, d’insertion 
et de développement économique ou social.

GM : En quoi est-ce bénéfique  
pour ce quartier ?

AM : La définition d’un quartier comme faisant partie de 
la politique de la ville permet d’y cibler prioritairement 
certaines politiques et moyens. Cela répond aux besoins 

Après les quartiers Jean Moulin-Jean Bouin et des 
Peupliers, le périmètre de la politique de la ville s’étend 
désormais aux Dahlias et à Maison Rouge. Rencontre 
avec Aïcha Medjaoui, Adjointe déléguée à la Cohésion 
sociale, pour expliquer cette décision. 

Trois questions à
Aïcha Medjaoui 
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des plus fragiles et favorise un zonage au plus proche des 
réalités de chaque territoire.

Cette nouvelle classification en QPV aura des 
retombées positives sur la qualité de vie des habitants 
des Dahlias et de Maison Rouge, notamment 
par le biais des contrats de ville, et contribuera à 
dynamiser le tissu associatif de la Ville de Gagny.  
Cela donne également accès aux aides de l’État 
pour les écoles Lamartine et Marius Morin et 
le centre socioculturel les Hauts de Gagny. Les 
bailleurs situés dans ce QPV, comme ici i3F et 
Sequens, peuvent sous certaines conditions bénéficier 
d'exonérations fiscales afin d'accélérer l'amélioration 
de l'habitat et du cadre de vie des 611 logements et  
1469 habitants de ce quartier.

Les Dahlias et Maison Rouge ne sont pas les seuls 
concernés : le QPV Jean Moulin-Jean Bouin voit aussi son 
périmètre élargi avec l’intégration du collège Théodore 
Monod qui accueille les jeunes domiciliés sur les deux 
quartiers prioritaires, et la prise en compte d’un parc 
locatif récent privé et social comprenant les 1 et 3 
chemin d’accès aux Abbesses, 2 et 4 allée du Pic Vert, 
1 à 7 rue des Mésanges.

GM : Quel a été le rôle  
de la Municipalité ?

AM : Monsieur le Maire s’est battu pour cette extension 
auprès de l'État. En tant qu’expert de la politique de 
la ville, il savait combien cela allait être bénéfique pour 
les habitants. Après un important travail sur le terrain 
avec le Territoire Grand Paris Grand Est dont il est Vice-
président, il a fait remonter à l’État la nécessité d’intégrer 
les Dahlias et Maison Rouge dans le dispositif.
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Gagny Magazine : Pourquoi avoir 
voulu prolonger la ligne 701 ?

Rolin Cranoly : La Ville de Gagny bénéficiait d’une 
exception locale à savoir un transport scolaire pour les 
élèves du collège Pablo Neruda en raison de la distance 
et de la topographie de la commune. Un autocar était 
loué par la Ville qui bénéficiait de subventions pour alléger 
le coût pour la Municipalité. Ce marché a pris fin en 2023 
et malgré nos tentatives de relances dans un contexte de 
pénuries de chauffeurs, les élèves étaient sans solution.

J’ai lancé une discussion avec Île-de-France Mobilités 
pour envisager le prolongement de la ligne 701 jusqu’au 
collège Pablo Neruda. 

Notre ambition était de pouvoir proposer un service de 
qualité aux élèves mais aussi aux habitants dont certains, 
notamment aux Abbesses, ne disposaient pas d'accès 
direct au centre-ville en bus. L’objectif est donc double 
pour nombre d’enfants et d'adultes qui sont concernés 
par la prolongation de cette ligne.

GM : Qu’est-ce qui change 
aujourd’hui ? 

RC : L’itinéraire se prolonge entre les arrêts gare du 
Chénay-Gagny et le collège. J'ai voulu de nouveaux 
arrêts : Strasbourg, Gaîté, avenue Georges, Mairie, et bien 
sûr Collège Pablo Neruda.
 
Les horaires sont décidés par l'entreprise Transdev,  
mais nous ne relâchons pas les efforts et sommes toujours 
en discussion pour augmenter les fréquences de passage 
des bus 701.

L’autre combat que je mène a lieu au niveau du 
département et concerne le prix de la carte Imagine’R. 
J'ai sollicité à plusieurs reprises le Président et la majorité 
départementale afin de parvenir à baisser le coût de cette 
carte nécessaire aux élèves du collège. En plus d'être juste, 
cette mesure est rendue possible par l'amélioration des 
finances du Département, avec la renationalisation du RSA.

Peut-être l’avez-vous remarqué en ville, le bus 701 
dessert de nouveaux arrêts. Rolin Cranoly, Maire de 
Gagny et Conseiller départemental, retrace l’histoire 
de cette prolongation. 

Monsieur le Maire
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Gagny Magazine :  
Quel est votre parcours ?

Yoann Maillé : Je suis passionné 
de voyages, de restauration et 
d’entrepreneuriat. C’est pourquoi 
j’ai toujours voulu ouvrir ma propre 
enseigne. J’ai fait du conseil en stratégie 
pour des restaurants, et travailler 
avec eux a réveillé ma passion pour 
la gastronomie. J’avais envie de me 
spécialiser dans le hamburger, c’est 
un produit que j’adore et un classique 
apprécié par beaucoup depuis des 
années et pour longtemps encore.

J’ai cherché un local à Gagny car c’est 
un centre urbain intéressant avec du 
potentiel. Monsieur le Maire fait en 
sorte de redynamiser le centre-ville 
et je suis convaincu qu’une nouvelle 
énergie est en train d’arriver, je voulais 
en faire partie.

GM : Présentez votre 
marque et son histoire.

YM : Tout a commencé avec une 
frustration. Je suis né et j’ai grandi 
en banlieue, j’étais frustré par la 
restauration rapide qui s’y trouve parce 
qu’elle n’est pas de bonne qualité : 
ce sont trop souvent des produits 
surgelés, pas travaillés ni faits maison. 
J’ai toujours eu le sentiment de devoir 
aller à Paris pour trouver des concepts 
originaux.  Ander’s Hamburger reste 
de la restauration rapide, mais propose 
des produits frais et travaillés avec 
respect. L’idée est de ramener un 
concept sympa en banlieue. 
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Cadre de vie

Ander’s Hamburger,
le goût de la qualité
Yoann Maillé, créateur d’Ander’s Hamburger, a fait son 
arrivée place du Général de Gaulle pour vous proposer 
des produits de qualité travaillés avec amour.  
Si vous ne l’avez pas encore testé, ne tardez pas ! 

Le nom Ander’s vient d’un héritage 
familial, il était utilisé par mon père et 
mon grand-père dans leurs activités 
artistiques respectives. C’était logique 
de le retranscrire dans mon projet et 
ça collait bien avec l’univers inspiré de 
l’Amérique du Nord que je voulais 
offrir aux clients. 

GM : Quelles  
sont vos valeurs ? 

YM : L’authenticité : un retour aux 
basiques. Je ne souhaite pas inventer des 
burgers, je fais simple mais de la bonne 
façon pour devenir une référence. 
Proposer une car te minimaliste, 
faire moins mais mieux, avec des 
produits frais et travaillés maison.  
L’inclusion : j’essaye d'offrir un emploi à 
des personnes qui sont en difficulté 
professionnelle afin de leur donner 
leur chance. L’environnement est 
également une valeur centrale.  
Enfin, j'essaye de mettre en avant des 
initiatives locales : mes desserts sont 
réalisés par de jeunes entrepreneurs 
du dépar tement. Ander's est un 
projet global qui dépasse le simple 
fait de faire des hamburgers.

GM : Comment la 
Municipalité vous  
a-t-elle accompagné ? 

YM : J’ai rencontré Thierry Kittaviny, 
Adjoint au Maire délégué à la 
Redynamisation économique et 
au Commerce et la Manager du 
commerce pour leur présenter 

mon projet. Ils ont été sensibles 
à mes valeurs, et ont cru en moi.  
La Ville, dans le cadre de son 
partenariat privilégié avec Initiative 
Seine-Saint-Denis, m'a accompagné 
lors de ma soutenance pour 
l'obtention d'un prêt d’honneur. 

GM : Quel burger 
recommandez-vous ? 

YM : Le Onions burger : c’est la 
spécialité de la maison, on ne le 
trouve pas par tout. Les Ander's 
Fries sont aussi très appréciées.  
Ce sont des frites améliorées avec du 
fromage, des oignons, de la viande et 
de la sauce maison, c'est une sorte de 
« Poutine » le plat typique du Canada. 

@anders.burger

@andersburger

Ander's - Hamburger

22 place du Général 
de Gaulle
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« Je souhaite m’engager pour être 
aussi partie prenante des affaires de 
ma ville et être une force vive dans 
l’intérêt de mon quartier. » exprime 
Marie Fortes, conseillère de quartier 
Grand-sud. Les Conseils de Quartier 
sont des instances municipales de 
démocratie participative associant 
les habitants d’une ville à la gestion 
locale. Les membres s’engagent à 
œuvrer dans l’intérêt général de la 
Ville, du quartier et des habitants.

Être conseiller de quar tier, c’est 
l’opportunité pour un habitant de 
prendre part aux réflexions portées 
sur tel ou tel projet, Marie Fortes 
développe « M’impliquer en tant que 
conseillère me permettrait d’être force 
de proposition en faisant remonter 
à la municipalité les doléances, les 
préoccupations des résidents de ce 
quartier ».

Les membres des Conseils de Quartier ont été tirés au sort pour 
un mandat de trois ans. Cette année, ils devront sélectionner un 
ou plusieurs projets proposés par les habitants lors du budget 
participatif lancé par la Ville, à hauteur de 10 000 €.

Conseils de Quartier :  
tous à pied d’œuvre

Cette instance joue un rôle important 
pour permettre à la Municipalité 
de conduire sa politique au plus 
près des besoins des habitants.  
« Dans un premier temps, je souhaiterai 
redynamiser le quartier, pour renforcer 
le tissu social, promouvoir l’entraide qui 
existe déjà ».

• Meriem Boutaleb – titulaire
• Nathalie Cadiot – titulaire
• Stéphane Colin – titulaire
• Vincent Creacheadec – titulaire
• Hervé Dupraz – titulaire
• Pierre Genichon – titulaire
• Karine Paineau – titulaire
• Johnny Roussel – titulaire
• Laura Sulli – titulaire
• Souad Tlidjane – titulaire
• Frédéric Marchand – suppléant
• Franck Pinvin – suppléant

• Commerçants Gagny cœur de ville
• Résidents parc carette
• Amicale locataires centre
• USMG
• Endema 93

Associations
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Gagny & Vous

•  Wenceslas Bankaka Nsiala 
Ndombe – titulaire

• Mourad Benmeddour – titulaire
• Lydie Djamen – titulaire
• Alexandre Duda – titulaire
• Bagis Esmek – titulaire

• Mary Ayerigah-Doumbia – titulaire
• Soufiane Benserida – titulaire
• Alain Bevis-Surprise – titulaire
• Régis Bourdot – titulaire
• Patricia Fortes – titulaire
• Alain Lemos – titulaire
• Daniel Plaisant – titulaire
• François Richy – titulaire
• Mickaël Rodrigues – titulaire
• Carole Simon – titulaire
• Sylvie Santarem – suppléant

•  Marco Santarem Machado  
– suppléant

• Village du Chénay
• Centre socioculturel les Épinettes
• Les Abbesses Gagny Chelles
• Gagny Action Citoyenne
• Conseil citoyen
• Endema 93

Adjoint de quartier Grand 
Sud délégué à la Démocratie 
locale.

Rencontre avec 
Ashween 
Sivakumar

Gagny Magazine :  
Quel est le rôle d’un élu de 
quartier ? 

• Jean-Luc Garcia – titulaire
• Martine Girard – titulaire
• Jean-Claude Novic – titulaire
• Valérie Piet – titulaire
• Marjorie Quignon – titulaire
• Constantin Anghelidi – suppléant
• Laurent Girard – suppléant

•  Centre socioculturel Jacques Prévert
• Conseil citoyen
•  Amicale des locataires  

de Jean Moulin
•  Centre socioculturel Hauts de Gagny
• As Dahlias
• Endema 93

Les membres des 
conseils de quartier 
sont joignables à 

l’adresse conseilsdequartier@
mairie-gagny.fr

Associations

Associations

Ashween Sivakumar :  Avec un Adjoint 
de quartier, le dialogue est fluide, il sert 
de relai entre les demandes exprimées 
par les conseillers et la Municipalité. 
Autrement dit, cette relation permet 
une meilleure communication sur 
les actions portées par la Ville mais 
également de remonter les doléances 
exprimées par les habitants.

Le Conseil de Quartier joue un rôle 
consultatif et de proposition sur les 
questions qui concernent le quartier 
ou la ville  : amélioration du cadre 
de vie, mise en place de nouveaux 
équipements publics, démarche 
consultative, etc.

GM : Qu’est-ce que les 
conseils de quartiers 
apportent de spécifique à 
la démocratie locale ?

AS : Les Conseils de Quar tier 
permettent à l’équipe municipale de 
mieux comprendre les besoins de 
la population, grâce aux remontées 
faites par les conseillers qui sont en 

lien permanent avec les habitants.  
Les échanges au sein des Conseils 
de Quartier aident à mieux évaluer 
les projets, de comprendre les axes 
d’amélioration.

GM : Quel sera le rôle 
des conseils de quartier 
dans la gestion du budget 
participatif ?

AS : La Ville va prochainement lancer 
un appel à projets aux habitants.  
Le budget est conséquent : 10 000 €. 
Chaque Gabinienne et Gabinien, 
sans limite d’âge, peut proposer son 
idée, individuellement ou en groupe.  
Ces projets seront ensuite étudiés 
par les conseillers de quartier qui 
pourront sélectionner ceux qu’ils 
souhaitent porter. Vous pouvez d’ores 
et déjà penser à élaborer des projets,  
nous vous en dirons plus 
prochainement !
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Découvrez 
SEL-TECH

Gagny Magazine :  
Quel est votre parcours ?

Alexandre Goret : J’ai commencé 
ma carrière professionnelle en 
tant qu'ingénieur des Mines de 
Nancy, spécialisé en matériaux 
et en gestion de production.  
Après plusieurs années en production, 
j’ai eu une expérience au sein de 
la société Amson, une entreprise 
spécialisée en étanchéité de piscine, 
qui a fait faillite au bout de 7 mois.  
Depuis 2017, je suis directeur 
chez Sel-Tech. L’objecti f de 
mon embauche était dès le 
dépar t la reprise de la société. 
J’ai appris le métier au fil des années, 
prenant petit à petit les rênes de 
l’entreprise afin d’avoir la transition 
la plus douce possible. En parallèle, 
j’ai développé l’activité « piscine » 
de l’entreprise. J'ai ensuite racheté la 
société en décembre 2023.

GM : En quoi consiste 
votre activité ?  
Quels sont vos domaines 
d’intervention ? 

AG : Notre activité est l’étanchéité 
liquide, mais nous intervenons en Île-
de-France dans différents domaines : 
• Étanchéité de locaux techniques 

d’immeubles, sous carrelage ;

Président de la société gabinienne SEL-TECH, 
Alexandre Goret raconte son parcours et comment il 
a repris l'entreprise gabinienne d'étanchéité liquide à 
l'expertise unique sur le territoire.

L’étanchéité liquide,  
c’est quoi ? 

Un système d’étanchéité 
liquide (SEL) est un type 
de revêtement étanche 

constitué d’eau et qui après 
séchage forme une 

membrane adhérente. 

• Cuvelage, étanchéité de réservoirs, 
de fontaines, de piscines et de 
gradins ;

• Traitement de venues d’eau dans 
les parkings et résines de sol 
diverses.

GM : Comment s’est 
déroulée l’obtention 
du prêt d’honneur de 
70 000 € qui vous a été 
accordé ?

AG : Pour développer la société, 
j'ai demandé une aide financière. 
Après plusieurs recherches internet, 
particulièrement sur le site BPI France, 
j’ai appelé le réseau initiative Seine-
Saint-Denis début 2022, qui m’a 
tout de suite annoncé la possibilité 
d’obtenir un prêt d’honneur.  
Je suis revenu vers le réseau l’année 
suivante lorsque mon projet avait 
pris forme et l'enchaînement logique 
s’est alors déroulé rapidement.

Fin août, j ’ai eu un rendez-
vous afin de monter le dossier 
de financement qui permet de 
demander un accord de principe 
le passage en comité d’agrément 
la permis de valider les différents 
montants accordés. J’ai eu la joie 
de me voir accorder le maximum 
possible, à savoir 70 000 € de prêt 
à taux zéro, dont 3 prêts d’honneur 
grâce à l'adhésion de la Ville au 
réseau Initiative Seine-Saint-Denis. 

Une fois l’accord bancaire obtenu 
ainsi que le contrat de prêt,  
les prêts d’honneur ont été décaissés, 
les uns après les autres. J’ai aussi été 
accompagné par la Mairie de Gagny 
durant tout le parcours, allant du 
rendez-vous jusqu’au décaissement 
des prêts.

Courriel : info@sel-tech.fr 
Tél. : 01 85 10 56 76 
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Estivales 2024 :
appel aux 
associations

Que ce soit pour des animations sportives, culturelles ou 
pédagogiques pour le grand public, des démonstrations de 
vos activités ou toute autre proposition, manifestez-vous 
auprès des services de la Ville avant le 1er mars à l’adresse 
lesestivales@mairie-gagny.fr. La Ville cherche également des 
bénévoles pour ses différents événements, que vous soyez 
membre d'une association ou non, votre candidature sera 
la bienvenue.

Cette édition 2024 peut permettre aux associations de se 
faire connaître ou de retrouver leurs adhérents pendant 
la période estivale. N’hésitez pas à participer à ce grand 
moment de convivialité et de bonne humeur. 

Le rendez-vous incontournable de l’été 
fait prochainement son retour et sera 
consacré pour cette édition 2024 aux 
thématiques sportives, dans le cadre 
des Jeux Olympiques et Paralympiques. 
La Ville souhaite pour cet événement faire 
appel aux associations gabiniennes. 

Actualités
associatives
Syndicat d’initiative
Fantaisies architecturales du XIXe siècle 
– Courbevoie – Jeudi 4 avril 2024 – 31 €.  
Vous découvrirez avec une guide deux 
pavillons créés pour l'exposition universelle 
de Paris de 1878. Le pavillon Suède/Norvège 
sert d'écrin aux collections du musée Roybet 
Fould. Et la vaste campagne de restauration 
du Pavillon des Indes a permis de redonner 
tout son lustre à ce patrimoine rare et 
original.

 Tél. : 09 77 56 31 54

Gagny Pet and Co
1er Loto Gagny Pet and Co, au profit des 
animaux. Il se tiendra samedi 2 mars à 
la Salle des Fêtes. Entrée à partir de 19h. 
Restauration sur place. Tous les bénéfices 
sont au profit des animaux de l'association. 
Réservation obligatoire par courriel.

 Site : gagnypetandco.fr 
Courriel : evenement.gagny
petandco@gmail.com

Entente Gabinienne de Judo 
(EGJ)
Lilia Ait-Idir devient vice-championne 
d’Algérie. « Lilia fait une bonne compétition, 
où elle a su rester concentrée toute la journée 
malgré une organisation différente de celle 
de la France. Elle fait un sans-faute jusqu’à la 
finale où elle ne réussit pas à s’exprimer sur la 
championne en titre. Félicitations à elle et au 
club qui a pu lui permettre de participer à cette 
compétition. » Ruddy Vallet, son coach.

« Je suis heureuse que les couleurs de l’EGJ 
et de notre ville de Gagny aient pu briller à 
travers notre belle athlète Lilia Ait-Idir de l’autre 
côté de la Méditerranée. » Muriel Boussuges, 
présidente.

 Tél. : 09 54 79 78 78 
Site : egjudo.com
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de Février à Avril
L'agenda

Retrouvez tous les
événements de la Ville

sur Gagny.fr 

SALON DES 
MÉTIERS 
D’ART ET DE 
L’ARTISANAT   
Salle des Fêtes 

DU 5 AU  

7 AVRIL  

CÉRÉMONIE 
D’HOMMAGE 
AUX VICTIMES CIVILES 
ET MILITAIRES DE LA 
GUERRE D’ALGÉRIE 
ET DES COMBATS EN 
TUNISIE ET AU MAROC   
11h – Monument aux Morts

19 
MARS

EXPOSITION 
PIERRE & LE 
LOUP
Médiathèque G. Perec

DU 19 FÉV.  

AU 16 MARS  

DON  
QUICHOTTE 
19h15 
Cinéma A. Malraux

2 AVRIL

JOURNÉE 
INTERNATIONALE 
DES DROITS DES 
FEMMES 
Programme p.15 & 20

8
MARS

CÉRÉMONIE 
DES NOUVEAUX 
HABITANTS 
ET NOUVEAUX 
COMMERÇANTS

16
MARS

BOURSE MULTI-
COLLECTIONS  
de 10h à 19h - Complexe Sportif 
Arena Léon-Yves Bohain

24
MARS

THÉ DANSANT  
14h 
Salle des Fêtes

12
MARS

SANDRINE 
SARROCHE 
20h45 
Théâtre A. Malraux

23
MARS

PRÉLUDE EN 
BLEU MAJEUR  
20h45 
Théâtre A. Malraux

5
AVRIL

LA FILLE MAL 
GARDÉE 
19h15 
Cinéma A. Malraux 

21
MARS

GOLDEN 
STAGE TOUR 
2024 
20h45  
Théâtre A. Malraux

16
MARS

SeniorsÉvénement Culture Santé Enfance

FIN DES 
INSCRIPTIONS  
SCOLAIRES

25 
FÉV.

INSCRIPTIONS 
PÉRISCOLAIRES

DU 1er AU 
28 AVRIL

RÉSERVATIONS 
DES ACCUEILS 
DE LOISIRS

JUSQU'AU 

24 MARS  

DON DU SANG  
de 15h à 19h30
Salle des Fêtes  

20
MARS
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Gagny Uni Conseillers municipaux 
non inscrits

Gagny Grandeur Nature

Notre équipe s'est engagée en 2020 avec un objectif : faire vivre 

et respecter la nature en ville pour les habitants d'aujourd'hui 

et de demain. Même si les besoins du moment, les injonctions 

quelles qu'elles soient nous obligent parfois à tempérer notre 

ambition nous sommes fiers de maintenir cet objectif et de le 

rendre atteignable. 

C'est ainsi que nous aboutissons bientôt à la fin de la sécurisation 

des carrières de l'Ouest pour y faire un parc nature, que nous 

créons des squares dans les quartiers (cf avenue de Lyon),  

que nous allons protéger et assainir les étangs de maison rouge.  

Enfin, nous avons maintenu des coefficients pleine terre importants 

dans le futur PLUi en cas de construction. 

Voilà la valeur cardinale de notre groupe GAGNY GRANDEUR 

NATURE.

Ensemble pour Gagny
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Le groupe :
Guillaume Fournier, Dominique Cotteret et Stéphane Aujé.

Le groupe :
Isabelle Kohn, Aline Gaulupeau et Philippe Vilain.

Conseillers municipaux non inscrits :
Pierre Archimède, Alex Bonneau, Valérie Silbermann.

Le groupe :
Rolin Cranoly, Bénédicte Aubry, Patrick Bruch, Aïcha Medjaoui, 
Henri Cadoret, Mireille Bourrat, Philippe Avare, Élodie Cutard, 
Thierry Kittaviny, Marija Vicovac, Anthony Marques, Jean-François 
Sambou, Ashween Sivakumar, Diarrafa Diallo, Michel Martinet, 
Christiane Lichtlé, Régine Gérard, Annie Tasendo, Patrice Roy, Jany-
Laure Kalfleiche, Jean Leoué, François Gonçalves, Ibticem Boukari, 
Dorian Cousin, Monique Delcambre, Isabelle Cohen-Skalli, Maria 
Da Silva, Frédéric Puyraimond, Loïc Guiheneuf et Virginie Lucas.

Tribune

Aucun texte n’a été transmis
dans les délais impartis.

Aucun texte n’a été transmis
dans les délais impartis.

Aucun texte n’a été transmis
dans les délais impartis.
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Vie pratique

France SEROUART - Julie RENAULT 
6-8 rue Aristide Briand
06 64 74 83 56 - 06 12 20 70 71

Cyrille CONAN - Katia LE KHAL
62 bis rue Aristide Briand - 06 47 58 93 98

Sandrine TERLICOQ
1 rue Maurice Druon - 06 87 34 12 63

Lucie SERAPICOS
6 rue Émile Fontaine - 06 29 99 78 94

Coralie LAGHOUATI 
Gaelle LANZAFAME
1 rue Guillemeteau - 01 43 81 32 94

Cécile TELLIER - Delphine LERICHE
Allée de l’Horloge
06 58 67 16 92 - 06 19 99 20 69

Yvette CAMUS - Sabrina DA SILVA
47 avenue Jean Jaurès
06 33 95 08 80 - 06 15 38 91 15

Elsa JADOT - Pascaline ALCOUFFE
39 rue Général Leclerc
06 28 80 02 10 - 06 20 33 11 86

Marine VALLOT
16 rue Parmentier - 07 72 50 29 02

Sylvie JARRY - 
Sabine PETIT-HUTTEAU
90 avenue Roger Salengro
01 43 02 43 93  - 06 86 76 06 07

Céline COSNIER - Anne-Laure  
CRANOLY - Emmanuelle GOMEZ
1 place Tavarnelle Val di Pesa 
01 78 76 78 89

Isabelle CIEPLUCHA-DAUDRUY 
Marina ALLAIN
123 avenue de Versailles
06 50 58 64 14 - 06 23 25 48 14

Assiba EMMANONHOUE 
2 rue Jean Pierre Gardebled - 06 28 90 09 76

Dimanche 3 et 10 mars
Pharmacie du Marché
151 bis Grande Rue 
93250 Villemomble
01 48 55 12 83 

Dimanche 17 mars
Pharmacie Centrale
16 Place du Général de Gaulle 
93340 Le Raincy
01 43 81 07 79

Dimanche 24 mars
Pharmacie de la Mairie
3 Rond point Thiers 
93340 Le Raincy
01 43 81 00 50 

Dimanche 31 mars
Pharmacie des Sept Iles
Centre commercial Sept Iles 186 Avenue 
Jean Jaurès – 93370 Montfermeil
01 43 30 47 18

Nos bébés : ABED Inaya, ACRAMEL Léah, AMERKHAIL Sangar, ARUMUGAM 
Amira, BAGAYOKO Madou, BEN ALAYA Mylann, BENGHEZALA Mohamed, 
BENZAQUEN Sarah, BODI-BARBUL Emma, CICALA Adelina, CHAUSHEVA Zineb, 
COZZUCOLI Andrea, DEVESA GHATTAB Jasmine, DIABY Hawâa, DONGOSI 
Jayna, DOUKAÏNI Illiyun, DORAÏ Chira, DUARTE ANDRADE Mylann, DURSUN 
Eslem, GHOUL Mennat-Allah, GÎLEA Mihail, HEDRACHE Maryam, HOMBART 
Isaïah, IONUTSA Tabita, JÉRÉMIE Sélina, JOUHAN Lohan, KABEYA PINDI Thalia, 
KARATAS Asel, KHIATI Amira, LARBI-BOUAMRANE Benjamin, LAZAREVIC Kalina, 
LELLOUCHE Eden, MAROT Loïs, M’BU Syanna, MERDJI Yacine, MOSTEFAOUI 
Inaya, MOURIN Gaïa, NDONGALA Isaac-Prince, NUNES DE OLIVEIRA Elisa, OKHE 
Rocky, RUTELLA MAFFI Gioia, SAI Emy-Louise, SHAPKOTA Léa, STEVANOVIC 
Aleksey, STOJICEVIC Magdalena, STRANART LARDEUX Marcel, TAROUQUI Safiya, 
TCHONLA Nolan, VAN DEN DOOREN PREVOTAT Nathan.

Nos mariés : BELHAIZA Hachem et BEL HADJ MILED Ines, BLANCHEMAIN 
Benjamin et BOUHEDDA Aïcha, TINTARI Dan et ZUBCO Arina, GHILANI 
Mohammed et GHANDRI Najoua, LOKOSSOU Vignihoue et MELEDJE Wrog, 
MAMPOUYA Monreve et SOUAN Linda-Corinne.

Nos disparus : AZOULAYE veuve ALLOUCHE Viviane, BAPTISTA DA SILVA 
épouse PEREIRA ANTUNES Arminda, BELLAHCENE Rahma, BENHAMED 
veuve KOURDI Fatma, BERNADOU Alain, BERNE veuve DELAUNAY Madeleine, 
BORDAGE veuve REIGNIER Maddie, BOUDJIEMAA Souni, BOZIC veuve 
VASILJKOVIC Milenka, BUBALO Mladen, BRUYERON Roger, CAROU épouse 
KAYSER Michelle, CLUZEL Michel, DÉCHAPPE veuve BOCQUET Christiane, 
DESNOYERS Georges, DOINEL Roger, DUPONT veuve BARRÉ Yvonne, 
GONZALEZ Dolorés, HULIN Claude, IMBERT Rolande, ISMAIL épouse BELGHALI 
Majda, ITERVIL épouse JEAN CHARLES Marie-Chantal, KHELIFI Chafik, KONATE 
Bilaly, LAIGNEL veuve DARROQUY Denise, LARBI Nordine, LECŒUVRE veuve 
PETRUCCI Thérèse, MIGLIARESE veuve PAPARO Concetta, MONNIOT Raymond, 
MOREAU épouse TRIFT Josiane, MOREL d’AARLEUX veuve DANIAUD Denise, 
MORETTI Jean, NOWBUTH Kaleepersad, PALISSON Patrice, PERROTEAU Gilbert, 
PESTANA FILIPE Francisco, SAVARD veuve RUAULT Paulette, STEENKEEST 
veuve SGARD Yvonne, SUTTER Daniel, SUTTER Lionel, TRIBALLAT veuve ROUX 
Raymonde, TROUDI épouse ZARGOUNI Mahbouba, VLOEBERGH Jean, WASSE 
épouse RICHET Danielle, ZENOUDA veuve HALIMI Hylda.

Infirmières

Pharmacies de garde

Gagny 
pratique

N° D’URGENCE 
Police Secours 17 // SAMU 15 

Pompiers  18 // 112  pour les mobiles
Police municipale 01 56 49 22 17

Intervenant dans notre Ville, 7j/7 
et 24h/24 pour les soins à domicile 

d’urgence ou de longue durée.

Carnet

Hôtel de Ville 
1 esplanade Michel Teulet 
01 43 01 43 01

Mairie annexe
66 rue du Chemin de Fer  
01 56 49 23 10

Mairie Aurélie Salel
15-17 Allée des Epinettes  
01 56 49 23 66

Horaires d’ouverture : 
Lundi à mercredi : 8h45-12h, 13h30-17h45 
Jeudi : 10h-12h, 13h30-17h45
Vendredi : 8h45-12h, 13h30-17h15
Samedi - sauf Aurélie Salel : 8h45-12h 
(admission du public jusqu’à 11h45 )  

Rencontrez vos élus
Rolin Cranoly, Maire de Gagny, reçoit sur 
rendez-vous au 01 56 49 22 05.  
Les Adjoints reçoivent sur rendez-vous au 
01 56 49 22 06, secrétariat des élus. 

Consultations juridiques gratuites  
à l’Hôtel de Ville (sans rendez-vous,  
se présenter à l’accueil)

Les 1er et 3e mardis du mois  
avec Me Jean-Setton (droit du travail)

Les 2e et 4e jeudis du mois,  
avec Me  Francillonne-Rosine. 
Les 1er et 3e jeudis du mois, avec 
Me  Rémy (droit de la famille) 

Le 1er samedi du mois, avec  
Me Renaux-Hemet (violences conjugales,  
droits des enfants, droit pénal)

Grand Paris Grand Est 
Siège administratif 
01 41 70 39 10 - grandparisgrandest.fr
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 Maison de ventes aux enchères

Oscar GIBELIN
Votre expert-priseur dans le 93  
ogibelin@millon.com
06 02 35 65 82

EXPERTISEZ ET VENDEZ VOS TRÉSORS AUX ENCHÈRES À PARIS DROUOT !

Vous avez plus de chance 

d’avoir un trésor chez vous 

que de gagner au loto

Bijoux anciens et modernes, diamants, pierres précieuses 
Or • Lingots • Pièces de monnaie • Montres de collection 
Tableaux anciens, modernes et contemporains • Argenterie
Sculptures • Arts d’Asie • Art Russe • Souvenirs historiques
Timbres-poste et cartes postales • Instruments de musique
Et tout autre objet dont vous souhaitez connaître la valeur ! 

Les vendredis : 1er et 22 mars - 5 et 19 avril 
Faites expertiser gratuitement vos objetsFaites expertiser gratuitement vos objets

À votre domicile ou à l’Étude : 116 bd Louis Armand 

à Neuilly-sur-Marne à Neuilly-sur-Marne 
Sur rendez-vous uniquement
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